

12-8-2005



## **Chauchiller otra vez**

\* Pese a que vive en "Pachecolandia", el párra Gustavo Pacheco fue ratificado como presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores del Congreso de la República. Según "Pachecuy", fiscalizará a la cancillería peruana y a su flamante representante y líder de su agrupación política, Olivera Vega. Eso, claro, nadie le creyó y mucho menos el resto de integrantes de dicho grupo, porque al menos la tía Julia Valenzuela puso cara de "otra vez éste está fantaseando".